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          ２０２３年度 千葉代協 第２回教育委員会 

日時：２０２３年９月６日（水）１５：００～１７：００ 

場所：ＷＥＢ開催 ／ 司会：積田 淳 ／ 書記：積田 淳  議事録作成人：積田 淳 

                                （敬省略） 

氏名 役職 支部 代理店名 代理出席等 事前 出欠 

小口 泰伸 会長 東葛 あおぞら保険サービス(株)  ○ ○ 

積田 淳． 教育委員長 京葉 （有）専保  ○ ○ 

菅野 亘. 副委員長 市原 サプライズジャパン㈱  ○ ○ 

丹羽 政貴． 委員 千葉 有限会社Ｒ＆Ｂ  ○ ○ 

阪中 昌司． 委員 木更津 株式会社 大鳥ほけん  ○ ○ 

間立 徹． 委員 安房 リスクマネージメント（株）    

矢野 良多 委員 茂原 ㈲トラスト保険センター  ○ ○ 

岡部 成行． 委員 東葛 有限会社 岡部  〇 ○ 

倉冨  宗久 委員 北総 (有) MS総合保険  〇 ○ 

椎名 義明 委員 銚子 (有)エイユー  〇 ○ 

○は委員会参加・×は代理出席等   

【今回の議題】 

① 損害保険大学課程コンサルティングコースＷＥＢセミナー 

② ２０２４年度 コンサルティングコース受講申込み勧奨 

③ 日本代協アカデミーネットチャンネル登録と利用の推進 

④ 千葉代協セミナーについて 

⑤ その他・ご意見等 

⑥ 次回の教育委員会日程 

総評 

［挨拶］会長挨拶                    １５：００～１５：０５（５分） 

教育委員会としてはコンサルティングコースセミナーに関して協力をいただきたい。 

９月１日に某団体の会合があり金融庁監督局保険課の三浦課長が参加していて、モニタリングの

お話しがあり引き続き顧客本位の業務運営に協力してほしい。ＢＭ問題、損保社のカルテル問題

について言及があった。金融庁としてはＢＭ社の問題よりもカルテルが根深く問題と話しがあっ

た。 

６月に山形代協の創立６０周年で記念パーティーがあり参加した。千葉代協も今後に７０周年

が控えているので参考に参加した。千葉代協の周年では協力してほしい。 

千葉代協セミナーは講師を千葉県保険流通協同組合の理事長個人的からの紹介という経緯もあ

るので先日お会いしたときに協力のお願いをした。 
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議題① コンサルティングコースＷＥＢセミナー     １５：０５～１５：２５（２０分） 

［報告事項］ 

開催済みのセミナー７月１１日  

参加者 終日 積田（当日司会）、午前 阪中・高橋（京葉支部ＣＳＲ委員）、午後 倉冨・丹羽 

今後のセミナー日程 ・１０月１１日（水）  ・１１月 ７日（火） 

東関東ブロックでは残り２回のセミナー開催分の運営で今年度は終了 

 

［協議事項］運営スタッフの検討 ※午前と午後が３名で埋まるように選出 

・１０月１１日（水） 

参加者（終日 積田、矢野）（午前 菅野）（午後 岡部）（※仮 他県代協の状況により倉冨） 

・１１月 ７日（火） 

参加者（終日 積田、阪中）（午前 椎名）（午後 丹羽） 

 

議題② ２０２４年度コンサルティングコース受講申込み勧奨１５：２５～１５：４５（２０分） 

［報告事項］ 

●東関東ブロック協議会教育委員会で決定 

・受講生申込み目標人数２２名（２０２３年度と同様） 

〈参考〉全国目標８４０名 茨城代協１６名 栃木代協１３名 埼玉代協２２名 

・各ツールの発注部数 

募集チラシ１２００部 募集要項１２００部 募集ポスター１００部 

※ツールは１１月中旬頃に千葉代協事務局に届くので各保険会社、千葉代協支部等に順次発送を

する予定 

［協議事項］ 

●募集開始前からの受講生候補者の獲得 

〈参考〉埼玉代協所属のレジアズインパクト横山さん（日本代協副会長）が代申の三井住友海上

に保険会社社員自身のコンサルティングコース取得を呼びかける（東関東ブロックより） 

・千葉代協としても身近な保険会社社員さまや支店長、支社長に資格取得していただくようにお

願いをする 

 

議題③ 日本代協アカデミーネットチャンネル（登録と利用の推進・達成目標） 

１５：４５～１６：２５（３０分） 

［報告事項］ 

・今年度の登録会員数の目標と現状 

 目標代理店数 ２０２３年３月末 ２０２３年７月末 目標差異 

千葉 １７店 ７店 ７店 －１０店 

茨城 １８店 １３店 １３店 －５店 

栃木 ５店 １店 ３店 －２店 

埼玉 １７店 ７店 ９店 －８店 

・アカデミーネットチャンネルコンテンツにドラレコ関連を検討している 
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［協議事項］ 

●（日本代協ホームページからも確認できる“日本代協アカデミーネットチャンネル”案内を画

面共有した） 

支部役員会等でも説明動画を共有して日本代協アカデミーネットチャンネルについて確認してい

ただく 

 

●コンテンツにドラレコ関連を検討しているにあたり、講師からの要望としてドラレコに関して

気になること、聞きたいこと、満足や不満足など色々な意見を持ち寄ってほしいため千葉代協か

らの意見 

・保険会社の特約で利用できるドラレコの機能は違いがある 

・ドラレコの設置について課題あり、取付けに費用がかかる、伸び悩むことがある 

・コンサルティングコースセミナーで講義にあった内容もよい 

・ドラレコに頼り過ぎると交通事故の説明がわからなくなる、ドラレコ映像を介した事故の説明

もできるようにすることも必要 

・カメラ機能による事故解決の違い（良さの違い）も説明していただけると良い。全面、リア、

３６０度等 

・ドラレコがあれば、会話で聞いたことを文章や図面に起こすだけでなく映像として確認できる

のでわかりやすくなる 

・ドラレコがあれば事故処理がスムーズになり解決も早くなる 

 

●利用登録の推進方法  

・現在の教育委員自身の利用状況 

 新システム移行が終わっていないので早めに登録する 

 新規登録ができていないので登録する 

 （申込みを進めているが）店主にメールが届いているはずと伝えたがまだ未登録なのでまた話

してみる 

 以前は登録していたが登録方法がわからなかった。日本代協のアカデミーネットチャンネル案

内から確認して登録。 

 （登録利用している委員から）３０名のＩＤ登録をしているが利用を進めている 

 学習計画を立てて前スタッフが共通したコンテンツを受講。受講状況をチェックして終わって

なければ修了するように管理している。 

 

・支部役員の利用状況、未利用者の登録勧奨 

教育委員の代理店内で話すよりも支部の中で話す方が反応がよい 

 

・その他 

 代理店としては代理店の独自教育が必修とされているが、日本代協アカデミーネットチャンネ

ルを利用していなければどのように学習しているのか知りたい。他の代理店と話す機会があれば

メモを取っておくなどで教えてほしい（情報共有してほしい） 
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議題④ ２０２３年度 千葉代協セミナー       １６：２０～１６：５０（３０分） 

［報告事項］ 

・講師は海外保険ブローカーの佐野圭作氏に決定  

（教育委員会グループＬＩＮＥで書面の協議審議で承認済み） 

※同セミナーは京葉支部からの開催希望があり、京葉支部は支部セミナーの読替えとする 

 佐野氏とは中継役の金子さん（京葉支部）に確認、現時点の決定事項は以下 

開催日程 １０月３１日（火） 

会場 ホテルグリーンタワー幕張 懇親会あり 

時間 会場１４時３０分 開演１５時 閉会１７時頃 懇親会１７時３０分頃から２時間 

演題 日本の保険流通を語る（仮） 

講師料 交通費込み５万円 別途、講師の懇親会費用も代協負担 

募集人数 会場１００名 ＷＥＢ２００名 （予定） 

参加対象 千葉代協会員、東関東ブロック、日本代協、代協未会員、保険会社社員、その他 

会場利用料 ホテル見積もりをＷＥＢ画面共有 

懇親会 千葉代協会員の他の参加者が懇親会に参加した場合の参加者自己負担額については三

役会で確認する 

［協議事項］ 

・運営スタッフ 以前の資料をベースに配置等の検討 

 教育委員（本日の参加者）は全員が当日の運営参加が可能 

 ※当日スタッフの配置については仮リストを画面共有で協議 

・セミナー参加者動員方法 

１００名の会場参加者を募るのはハードルがある。身近な保険会社社員や代理店、その他にも多

くの関係者にセミナー参加の呼びかけをする。 

・その他 懇親会の時のアトラクションの検討をする場合はご意見を募る。 

議題⑤ その他、ご意見等               １６：５０～１６：５５（５分） 

［報告事項］ 

・東関東ブロックセミナー 日程：１０月２７日（金）午後、埼玉大宮ソニックシティーで予定 

・ブロックセミナーと並行して開催する人材育成研修会の研修生が５名の参加要請の中で４名が

確定しているがもう１名の欠員がある。参加が可能な方がいれば申出いただく。 

・本日の教育委員会に安房支部からの出席がなかった。安房支部長に参加要請を改める。 

議題⑥ 次回の教育委員会開催日程           １６：５５～１７：００（５分） 

日時：１２月１１日（月）１５時～１７時 

場所：よつば総合法律事務所（千葉事務所）さま会議室 または千葉代協事務局 

・次回の議題  

コンサルティングコース受講勧奨、日本代協アカデミーネットチャンネル普及 

総評（会長）アカデミーネットチャンネルの推進とコンサルティングコースセミナー運営をよろ

しくお願いします。最近はコロナ感染が増えている。みなさんも体調管理をしっかりしてほしい。 

 

終了                                 １７：００ 


